

釣りクラブ 2014年報

第2号

2014.3.1

釣りシーズン開幕！今年も好調の波が続いています 明石でメバル・ガシラを気持ちよく釣りました。

釣行日

2月22日(土)・小潮

天候・波

晴れ時々曇り、0.5m

釣り船

名田屋丸(明石)

参加者

4名：渡辺さん(S.37)、首藤さん(渡辺さんファミリー)、馬渡さん(S.41)、永末(S.48)

釣果

メバル(26~28 cm)2匹、ガシラ57匹(10~25cm)

釣況
報告

- ・今年のオープニング「試し釣り」は幸先良いスタートを切ることができました。
- ・朝一番のメバルねらいでは渡辺さんファミリーが揃って30cm弱の良型メバルを見事にヒット。
- ・食いが洪くなったところにガシラ狙いにチェンジすると馬渡さんが名人の腕をいかんなく発揮です。次々に休む間もないほどの勢いでガシラを釣り上げていきます。
- ・起伏の強いポイントで根掛かりも数多く、仕掛けやおもりもよく取られますがそれを恐れては釣果は伸びません。
- ・渡辺さんは風の冷たさにもめげずに飄々とグッドサイズを連発。首藤さんも粘り強く竿を曲げていかれます。
- ・次々と気持ち良いアタリが続き、永末も連続7回釣り上げる初の「確変モード」を経験しました。
- ・帰宅して魚をさばいてのサプライズはお腹の中からタコが出てきたことです。ガシラも明石ダコが好物なんですね。
- ・根魚は本当に美味しいんです。今回のオススメレシピは馬渡さんからご提案の蒸し物です。適当に2~3匹のガシラをラップでくるんで電子レンジでチン(5分程度ですがサイズにより多少調整ください)。アツアツになりましたらポン酢をかけて唐辛子を少し振るだけです。コレが旨い。
- ・どうやら今年も去年の運気が残っています。次回が本当に待ち遠しくなってきました。

スナップ



よく釣れました ニンマリ



★第1回釣行受付中 3月21日(金・祝)

- ・宮津で根魚五目釣り
- ・大型のソイヤガシラをねらいます
- ・3月10日(月)までにご連絡ください